

▶整備工事が進む駅前広場



現在、開業100周年を迎えたJR 渋川駅の、駅前広場のリニューアルに着手しています。昨年度は、バス、タクシーなどの公共交通ゾーンを整備し、今年度は、正面の広場の整備を行

こんにちは!!

市長です

Vol.61

「駅前広場」

ついでに、
渋川市には、JR上越線と吾妻線が走り、駅が八つあります。県内の市町村では、JRの駅が最も多くあります。その中で渋川駅は、まちなかにあり、伊香保温泉を訪れる人の玄関口です。
この渋川駅を、鉄道利用者だけでなく、多くの人が集まり、にぎわう場所にしたいと思っています。整備後には、コンサートや七夕、イルミネーションなど、さまざまなイベントに使えるよう、広場を明るく広くしました。
また、来年度も、屋外に雨宿りできる屋根を付けたり、地下道を明るくきれいにしたりします。まだまだ整備は続きますので、完成を楽しみにしてください。
今年、新橋と横浜の間に日本で初めて鉄道が開通してから150年、上越新幹線の開業から40年の記念の年です。安全でエコな鉄道の価値を改めて見直したいものです。
そして、来年こそは、コロナを乗り越って、駅前やまちなかに、にぎわいを取り戻したいと思っています。

渋川市美術館・桑原巨守彫刻美術館(☎253215)

美術の小窓



《友情》

渋川中学校美術クラブ 作
2000年
高さ：76cm
素材：ブロンズ

当時の美術クラブ40人で制作しました。始めに粘土で手に乗るくらい大きさの作品を作り、コンテストをした結果、円すいにいろいろな思いが巡らされている"感情"と題された作品に決まりました。その作品をもとに「直付け石こう」という技法を用いて、クラブのみんなの手で大きな作品を完成させました。完成した作品の題名は、"感情"から"友情"へと展開され、力を合わせて制作した思いが加わりました。

この作品は、市総合公園内の自由広場西側の駐車場の辺りに設置されています。

●市美術館は、移転のため休館しています

地域おこし
協力隊

長沼隊員の
おすすめスポット
— Vol.21 —



こんにちは！季節はすっかり冬となり寒くなりましたね。

今回ご紹介するおすすめスポットは伊香保温泉です！観光地として全国的にも有名な伊香保温泉ですが、実は行ったことない、何年も行ってないという人は多いのではないのでしょうか。石段を上りながらグルメを堪能したり、冷えた体を温泉で温めたり、地元にある観光地でゆっくりするのも素敵なことだと思います。この冬は心も体もほっこり温かくなれる伊香保温泉に出かけてみてはいかがでしょうか。

